



コロナに負けず全校児童希望に突き進め ～最高のパフォーマンスを、ありがとう～

6月4日(土)、素晴らしい青空のもと、中塩田小学校運動会が、無事行われました。

本年度の運動会も、昨年同様に新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、第1部(1、3、5年)と第2部(2、4、6年)の2部制とし、対策として、保護者の皆様の参観をご家族2名とさせていただきます。ご協力、ありがとうございます。

この日のために毎日必死に練習してきた児童の皆さん、練習の成果を100%発揮できたでしょうか？No, 4は、運動会特別号として、皆さんの活躍を紹介します。今年は、5、6年生の皆さんが、係児童として、運営面に挑戦。さすが、高学年！素晴らしい活躍してくれたお陰で、スムーズな運営ができました。



1年 初めての運動会～元氣いっぱい！1年生

初めての運動会の1年生は、「かけっこ」「すまいる☆たまいれ」「さくら」を披露しました。全員ゴールまで精一杯走れました。ダンスがとっても、可愛かったですね！



2年

あったらいいなわたしたちの夢の島

2年生は、「かけっこ」「あったらいいな わたしたちの夢の島(ダンス)」「ささら」を披露しました。ドラえものの曲に乗って、楽しく笑顔で、元気よく踊りました。



3年

走るぞ！ 速いぞ！ 3年生！



3年生は、「走るぞ！速いぞ！3年生！（かけっこ）」「空とぶ大玉(対戦競技)」「ささら」を披露しました。大玉を、4人で気持ちに合わせて一生懸命運ぶ姿、とってもステキでしたよ！



4年

心の踊りは誰にも止められなかった!

4年生は、「明日に向かって全力疾走! (短距離走)」「心の踊りは誰にも止められない! (ダンス)」「ささら」を披露しました。BTSになりきって、キレッキレのダンス、とても印象的でした。



5年

走ったぞ!! 11500cm!!

5年生は、「走った! 11500cm (短距離走)」「集団行動2022」「ささら」を披露しました。特に、集団行動は、5年生単独で行いましたが、心一つに、素晴らしいパフォーマンスを披露しました、また、1部では最上級生として、ささらの演奏、ゴール補助等、競技だけでなく、裏方として、この運動会を支えてくれました。



6年

地球の誕生 そして未来へ 2022

6年生にとっては、小学校生活最後の運動会。「短距離走」「地球の誕生 そして未来へ 2022」「ささら」を披露しました。今回、児童会の先頭に立ってテーマを考え、ささらの演奏、ゴール補助、後片付けなど、競技だけでなく、裏方として、この運動会を支えてくれました。



裏方として

運動会 大成功の立役者!

5、6年生が、裏方として大活躍してくれた1日。アナウンスをする係、全校の前でラジオ体操やささらを踊る係、演奏する係、ゴール係、道具を用意する係等々、みんなのお陰でスムーズに進行できました。ありがとうございます!



保護者の皆様、ありがとうございました。

コロナ禍の今回も感染防止対策の徹底を重視した上での運動会(2部制)となりました。感染レベルの見直しがあったとはいえ、連日多数の感染者が報告されているという現在の状況下での運動会であることをご理解いただき、お家族2名までという人数規制をさせていただきました。小さなお子様連れのご家族の皆様には大変ご不便・ご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありませんでしたが、皆様のお力添えをいただき、無事終了させることができました。ありがとうございました。

最後に、裏方の中心となって活動していただいた「PTA三役」の皆様をはじめ、受付として「学級会長と人権部」の皆様、万国旗を飾っていただいた「おやじの会」の皆様、本当にお世話になりました。そして何より、来校していただきましたご家族の皆様、子どもたちへの温かい声援をいただき、ありがとうございました。